



Ciudad Real



La vicepresidenta del Congreso, Rosa Romero: “Page permite que los populistas de Podemos entren en el Gobierno con el único fin de garantizarse el sillón”

Romero ha asegurado que la situación que se vive en Castilla-La Mancha es “una auténtica tragedia” y ha apuntado que la entrada de Podemos en el Gobierno, fruto del pacto con Page, demuestra que “no les importa el interés general, sino cómo repartirse los sillones”. Ha recordado que el PP ofreció bajar los impuestos, mejorar los servicios públicos, la sanidad, la educación y la situación de los funcionarios y que Page “rechazó la mano tendida del PP” y prefirió pactar con los populistas de Podemos y meterlos en su Gobierno para garantizarse el sillón que no se ganó en las pasadas elecciones. “La entrada de Podemos en el Gobierno supone un aumento considerable del gasto público para que Page pueda mantener contentos a sus socios, ya que se va a crear una nueva Vicepresidencia y una nueva Consejería, lo que requiere la contratación de un buen número de altos cargos de Podemos y asesores”.



Rosa Romero

En cuanto al gasto, ha destacado que “somos la segunda comunidad autónoma con más deuda de España y Page, en dos años, ha generado 2.000 millones de euros de deuda”. En este sentido, ha recordado que el anterior Gobierno del PP heredó del PSOE 8.000 millones de euros de deuda financiera, más 4.000 millones de euros de facturas en los cajones. “Esperamos que pasen cuanto antes estos dos años para que se celebren unas nuevas elecciones y para que tanto el PSOE de Page como Podemos vuelvan a la oposición”.

En otro orden de cosas, ha valorado varios datos económicos que “confirman que vamos por el buen camino y que avalan la buena gestión del Gobierno del PP”. Ha destacado que el Fondo Monetario Internacional (FMI) ha revisado al alza la previsión de crecimiento de la economía española para 2017, hasta el 3,1%, “y esto se traduce en más empleo, más consumo, más inversión y más exportaciones, que es la prioridad para el PP y para el Gobierno de España”. Ha indicado que “España crece a mejor ritmo que otras economías europeas y que la calidad y la innovación son clave para mantener la competitividad de nuestro país” afirmando que “hoy hay más empleo juvenil, que hay más poder adquisitivo, más mujeres trabajando, más pensiones, que España ha recuperado ya casi un millón y medio de empleos, que en el primer semestre del año se ha batido un récord histórico (10,5 millones de contratos firmados de enero a junio) y que se han suscrito 58.000 contratos de trabajo cada día, una muestra de un fuerte crecimiento económico”.